
２０２４年度 ｏｎｉビジョン番組審議会 議事録 

 

■日 時：２０２５年３月１８日（火） 午前１０時半～午前１１時半 

■場 所：ｏｎｉビジョン・岡山ネットワーク(株)会議室 

■参加者： 

番組審議会委員 楠本渉委員、髙山晃一委員、中桐望委員、西谷治朗委員、平田慎一委員 

 ｏｎｉビジョン 代表取締役社長 河原聡、常務取締役 富長一郎 

地域創造本部長兼営業部長 平松千明 

地域創造本部コンテンツビジネス部長 吉井健二、同部係長 江草貴善 

■議事概要： 

（河原社長）開会挨拶 

（吉井ＣＢ部長）審議対象の番組説明 

番組審議： １)月刊岡山アスリート「スポバラ」３月放送分 

２)おまつりニッポン「花火の里 ﾌｧﾝﾀｼﾞｯｸ福谷」１０月放送分 

月刊岡山アスリート「スポバラ」は、サッカーＪ１に昇格したファジアーノ岡山やバレー

ボール SV リーグに参戦する岡山シーガルズなど、岡山を拠点に活動するトップチームを 

はじめ、躍動する若手選手らにスポットを当てる 30 分番組。「前月の岡山勢の足跡」「旬の

アスリートインタビュー」「自薦 トップチーム情報」の３部構成で毎月１日～１週間放送。 

 おまつりニッポン「花火の里 ファンタジック福谷」は、全国のケーブルテレビ局が、 

わがまちイチオシの祭りを紹介する日本ケーブテレビ連盟の企画番組。ｏｎｉビジョンは、 

岡山市北区の福谷地区の夏祭りを取り上げた。福谷地区には県内唯一の花火製造会社があり 

「花火の里」として知られる。花火に特化した夏祭りには、地区内外から大勢が訪れる。 

気温３５度を超えることも珍しくなく、ときに４０度に迫る日本の夏。花火を楽しむ人々の 

影で、汗を流して祭りを支える裏方たちの姿を取材した。 

 

（A 委員） 

・「スポバラ」は前月の結果を振り返る番組コンセプトよい。サッカーＪ１に昇格し注目され

るファジアーノ岡山は時間を割いていると感じた。ロングインタビューの平林金属男子ソフ

トボール部は視聴者に向けたコメントを聞いたり、番組で地元トップチーム以外のスポーツ

の予定などを紹介してはどうか。番組で地元出身の選手を紹介していけばよい。 

・「おまつりニッポン」は番組のテーマがよい。一方で花火会社の紹介がもっと入っていても

よかった。地域の人のインタビューは同じようなコメントが見受けられた。 

（B 委員） 

・「スポバラ」は面白かった。ファジアーノ岡山は映像が良く、バスケットボール B３リーグ

のトライフープ岡山は映像が物足りなかった。スポーツの取材には手間がかかると思うが、幅

広く多くのスポーツを取り上げて欲しい。スポーツをしている人たちから映像を提供しても

らうことを考えてはとどうか。 



・「おまつりニッポン」は、わくわくしながら視聴し、祭りに関わる人が団結して運営してい

ることが分かった。中学生ボランティアのコメントからは次代へ繋いでいっていることが感

じられた。一方でメインの花火のシーンをもっと盛り込んでもよかった。地域の祭りを全国に

放送し、ケーブルテレビ局の役割を果たしていると思う。 

（C 委員） 

・「スポバラ」は、ロングインタビューがケーブルテレビの長所を生かし尺が長いので人間性

が感じられてよい。一方で尺が長すぎると感じる人もいるかもしれない。今後は番組で他のス

ポーツやマイナースポーツを扱ってみてもよいのではないか。 

・「おまつりニッポン」は見ごたえがあってよい。祭りを支える人たちが頑張る様子に感動し

た。地上波の番組のように深堀していて、インタビューも分量があり、ケーブルテレビならで

はの番組でよかった。 

（D 委員） 

・「スポバラ」は番組のコンセプトに共感する。一方で前の月の出来事で時間が経っているの

で、ニュース風ではなく、スタジオでコメンテーターと振り返るような構成も考えられる。 

今回見た番組のロングインタビューは長すぎるので、色紙に言葉を書いてもらったり、何か企

画を挟むなど工夫が必要。今後も動画が生きるような競技を取り上げて欲しい。 

・「おまつりニッポン」は番組の中身が濃くてよい。よく練り上げ深い取材をし、手間暇を惜

しんでいないのがよい。 

（E 委員：欠席/文書にて審議） 

・「スポバラ」は、ファジアーノ岡山を映像でゲームの見どころをじっくり伝え分かりやすい。

ロングインタビューはチームの存在をよく知らなくても、和やかな楽しい雰囲気でとても興

味がわいた。インタビュー中にテロップをもっと表示したら分かりやすい。ｏｎｉビジョンな

らではの番組で大変よい。興味を持って応援しようという気持ちにつながる。 

・「おまつりニッポン」は、実にたくさんの地域の方々に大人から子どもまでインタビューし

ていて素晴らしい。そのことでよりリアリティや親近感を持って見ることが出来た。テンポよ

く編集されていて、地域のまとまりや地元愛がよく伝わってくる見応えのある内容。 

 

その他：ｏｎｉビジョンが新しく放送を開始した「くらしと防災・減災チャンネル(112ｃｈ)」 

の内容紹介と、４月１日からこのチャンネルの内容を拡充する事を報告した。 

以上 

 


